

Und meine Seele spannte
weit ihre Flügel aus,
flog durch die stillen Lande,
als flöge sie nach Haus.
J. v. Eichendorff

Traurig
nehmen wir Abschied von

Hans Dinkelmann-Fuhrer

27. Juni 1947 – 16. Juni 2013

Danke für Deine Liebe und die Zeit
mit Dir. Wir vermissen Dich sehr.
Du bist für immer in unseren Herzen.

Verena Dinkelmann-Fuhrer
Marcel und Rossella Dinkelmann-Sarno
mit Asja und Alessia
Esther und Thomas Furer-Dinkelmann
mit Severin und Salomé
Iris Dinkelmann und Stefan Schweizer
Geschwister, Verwandte und Freunde



Der Trauergottesdienst findet am
Donnerstag, 27. Juni 2013, um 15.30 Uhr
in der reformierten Kirche Horgen statt.

Verena Dinkelmann-Fuhrer
Maurenmoosstrasse 43
8815 Horgenberg